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Willkommen zum gobal teleclass mit dem thema:  

verbinden mit den engeln in deiner nähe. 

Willkommen, dies ist geoffrey hoppe, der vom golden colorado spricht. Und ich 

bin hier, an diesem wundervollen abend in den bergen, zusammen mit meiner 

frau,- meiner partnerin linda banjo. Herzlich willkommen! 

Es ist wunderbar euch alle online zu haben ich kann fühlen, wie die energien 

durch mich fließen. Ich weiß, wir haben eine menge leute hier online, an 

diesem abend. in der tat haben wir so viele, dass ich den ton herunter gedreht 

habe. Wir hatten vorher schon uns die zahl angeschaut und hatten dort 2400 

leute online festgestellt, die sich für das heutige  programm an diesem abend 

angemeldet hatten. Und deshalb wird es sehr geräuschvoll, bei mir hier, wenn 

ich die lautstärke einschalte. 

In den nächsten augenblicken, die wir hier zusammen verbringen, werden wir 

uns etwas unterhalten, wir werden  unsere energien miteinander vereinigen 

und wir wollen wirklich die engel um uns herum fühlen. Wir haben etwa eine 

stunde zeit, die wir miteinander verbringen werden. Das ist möglicherweise 

nicht wirklich genug zeit, um ausführlich mit diesen wundervollen und 

faszinierendem thema uns zu beschäftigen, - wie es nämlich ist, die engel zu 

fühlen und wie es ist, mit engeln zu sprechen. 

Und deshalb möchte ich euch alle sofort wissen lassen, dass wir noch ein 

nachfolge webcast durchführen werden, im juni und zwar auf der webseite des 

crimson circle wird es dort informationen dazu geben. In diesem webcast 

werden wir dann in der lage sein, in größeren details darüber zu sprechen und  

auf fragen einzugehen. Und wir werden in der lage sein, es länger als eine 

stunde dauern zu lassen, um wirklich hineinzugehen in dieses faszinierende 

thema, wie man engel, die um einen herum sind wirklich fühlen kann. Und 

noch einmal, -ich bin geoffrey hoppe und ich bin hier mit meiner frau, -meiner 

partnerin linda banjo. 

Das ist erstaunlich, -wir sitzen hier in unseren wohnzimmer in colorado und 

sind verbunden mit so vielen menschen rund um die welt. Ich möchte linda 

bitten, dieses treffen hier zu beginnen, mit einer atmung. Atmen ist eine  
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faczinierende  sache. Sie ist so einfach, sie bringt die energien herein und sie 

bringt euch dazu, sie bringt uns alle dazu, wieder zu fühlen. Und deshalb linda, 

würdest du uns in ein etwas bewussteres atmen hinein führen? Und alle die an 

diesem abend jetzt zuhören, möchte ich bitten, sich einfach zu entspannen, 

sich zurückzulehnen und mit linda gemeinsam zu atmen. 

„Es ist wirklich meine freude. Und ich lade jeden von euch ein. Einfach es 

langsamer angehen zu lassen, euch einen moment zeit zu nehmen und euch zu 

beschenken mit dem tiefen und bewussten atem. Einen tiefen atemzug, der 

dich vollständig füllt. Ein atemzug, der sich in dir selbst ausdehnt, nach außen 

hinaus sich ausdehnt. Nimm einen tiefen atmezug und mit jedem atemzug, 

wählst du das leben. Nimm einen tiefen atemzug. Und für die nächste stunde 

insbesondere, -atme! Und erlaube dir zu fühlen, tief zu fühlen. Atme tief! Atme 

für dich!- atme!“ 

Danke linda! 

Das hilft die energien in den richtigen zustand zu bewegen, für das was wir hier 

besprechen wollen. bevor wir richtig loslegen, - einige dinge, die ich erwähnen 

möchte. Wir würden so gerne wissen, woher ihr kommt. Wir würden gern 

wissen, wer hier zuhört an diesem abend und während wir uns hier 

aufwärmen, sendet uns einfach eine schnelle e-mail, du musst uns nicht eine 

botschaft schicken sondern es reicht, wenn du in der betreffzeile einfach dein 

land, deinen staat und deinen ort uns zusendest. Und sende dann einfach diese 

e-mail zu uns an folgende e-mailadresse: …………. 

Und in einigen momenten werde ich dann linda darum bitten einige der orte, 

vorzulesen, aus denen uns die menschen diese e-mail geschrieben haben. Weil 

ich weiß, wir haben leute auch aus USA, Kanada, Korea, Südamerika. Wir haben 

auch viele europäische zuhörer, an diesem abend. Es ist in europa wohl sehr 

früh morgens im augenblick. Wir haben leute von Australien, aus Japan, die alle 

hier zuhören. Also wenn ihr bitte uns eine e-mail senden würdet. 

 …………………………………………… 
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Wenn ihr das tut, würde ich auch gerne erwähnen, dass wir an diesem abend 

nichts verkaufen wollen. Es ist einfach hier ein wundervoller und sicherer ort, 

den wir hier gemeinsam erschaffen. Wir versuchen keine produkte zu 

verkaufen oder irgendetwas zu tun. Aber letztendlich ist es so, dass unsere 

unterstützende gruppe hier beim crimson councle, unsere leute im 

hintergrund, die haben etwas für euch bereitgelegt, was frei für euch ist, -

einige frei produkte. Sie sind auf unserer webseite auf folgendem link: 

www.crimsoncircle.com/free  

ihr werdet dort einige wunderbare materialien dort finden. Insgesamt sind es 

drei sachen, die wir extra für die zuhörer heute abend vorbereitet haben. Das 

erste ist ein Pdf. Dokument. Ein …das wird genannt: 12 zeichen für eure 

erwachende göttlichkeit. Ihr könnt das herunter laden und es ist im grunde 

genommen recht kurz, aber auch auf der anderen seite recht cool. Weil,…wir 

kennen so viele menschen, die im augenblick durch den spirituellen 

erwachensprozess gehen. Und viele von denen sind sich gar nicht so recht 

gewahr darüber, durch welchen prozess sie gerade gehen. Der spirituelle 

erwachensprozess ist erstaunlich herausfordernd, schwierig und manchmal 

könnt ihr euch sehr, sehr einsam fühlen, wenn ihr nicht damit vertraut seid was 

da gerade vor sich geht. Lasst mich da einige beispiele nennen: 

beispielsweise ungewöhnliche körperliche beschwerden oder schmerzen. Das 

wird verursacht, weil deine gesamte biologie, dein gesamtes energetisches 

system  neu verdrahtet wird und deshalb zeigt sich das dann beispielsweise in 

deinem rücken in deinen schultern oder in anderen körperteilen durch 

schmerzen. Das ist nicht einfach, weil du alt wirst, nicht weil das leben rauh ist, 

aber weil du letzten endes durch eine metamorphose gerade gehst. Ein 

anderes erwachenszeichen ist beispielsweise: ungewöhnliche schlafmuster, 

merkwürdige träume und ihr wacht dann auf, zu solchen zeiten wie, 2:22 h 

oder 4:44 h, und habt dann merkwürdige und intensive träume, die sehr 

schwierig sind zu interpretieren. Das sind auch einige der erwachenssymptome. 

Weil, ihr fangt an in einer sehr multidimensionalen, interdimensionalen weise  
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zu arbeiten. Ihr seid nicht mehr so sehr fokussiert in der physischen realität und 

dehnt euch aus, in die anderen realitäten hinein. Und so werden also eure 

träume sehr viel intensiver werden in den zeiten, wenn ihr in einem gesunden 

tiefen schlaf seid und plötzlich aufwacht und habt dann einige dieser 

merkwürdigen traumzustände gehabt. 

Ein anderes symptom ist der verlust der leidenschaft. Das ist ne`ziehmlich 

große sache . weil, -ihr hattet in eurem leben gewisse leidenschaften in eurem 

leben, -dinge, die ihr unbedingt tun wolltet. Dinge, die euch wirklich freude 

gemacht haben und euch begeistert haben. Und kommt der tag, an es so 

scheint, dass diese leidenschaft plötzlich verschwunden ist. Es scheint so, dass 

eine große leere stattdessen ist. Eine der gründe dafür ist es, weil ihr euch 

verändert , von einer menschlichen leidenschaft hin, in eine leidenschaft, die 

wir spitituelle leidenschaft nennen würden. Und du gehst dann durch eine 

zeitperiode , wo alles auf einmal leer zu sein scheint oder bedeutungslos, weil 

du nun platz machst für eine viel größere spirituelle leidenschaft, die in dein 

leben kommen möchte. 

Andere dinge, wie das gefühl des alleinseins, auch wenn du von anderen 

menschen umgeben bist. Du fühlst zwar, dass du menschen um dich herum 

hast, wie beispielsweise deine eltern zu hause oder deine arbeitskollegen am 

arbeitsplatz, aber irgendwie ist trotzdem eine einsamkeit da. Das sind alles 

zeichen des göttlichen erwachens. Du kannst die 12 einfachen sachen 

herunterladen und sie werden dich zumindest wissen lassen, dass du durch den 

erwachensprozess gerade gehst. 

………………………………………. 

Dann gibt es noch ein Pdf, dass genannt wird: die verlorenen kinder des 

christus. Dies war eine botschaft  des engels tobias, die er vor 9 jahren 

übertragen hat. Das ist eine wundervolle über das hereinbringen des 

christusbewusstseins zur erde. Und auf welche art und weise, wie wir in der 

vergangenheit geholfen haben dies hineinzubringen. Es ist eine wundervolle 

sache, das zu lesen und vielleicht eine der populärsten beiträge, die wir auf der 

crimson circle-webseite haben. 
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(es wird noch eine audio datei empfolen. Ich hab das ausgelassen, weil es nicht 

wichtig ist) 

……………………………………………………………………………………………………………………… 

Während wir jetzt mit dem abend fortfahren werden wir einige wertvolle 

erfahrungen machen und ich möchte euch bitten, dass ihr euch vielleicht ein 

stückchen papier und einen bleistift bereitlegt, den wir dann später verwenden 

wollen. Vielleicht könnt ihr euch das jetzt schon zurechtlegen, damit ihr es 

nachher bereit habt. 

So linda…………..( sie liest vor, aus welchen ländern die mails kommen) 

Dann lasst uns alle noch einmal einen tiefen atemzug nehmen. Und ich möchte 

euch bitten, wenn ihr einfach diesen tiefen atemzug nehmt, all die energien um 

euch herum zu fühlen, von all den menschen, die sich rund um die welt mit uns 

verbinden. Wir haben uns getroffen, um zu untersuchen, wie wir mit engeln 

kontakt aufnehmen können. Wir wollen dinge untersuchen, die über unsere 

augen, unsere ohren unsere physikalischen sinne hinausgehen. 

Wir treffen uns, um diese engelwesen einzuladen, um sie in unser leben 

einzuladen, damit sie mit uns teilen. Wir wollen uns über sie gewahr sein, ihnen 

erlauben, dass sie mit uns lachen können, mit uns zu weinen, uns zu führen und 

uns zu dienen. 

Nehmt einen tiefen atemzug, während wir uns mit menschen all über der welt 

verbinden. Und füht die energien. Sie sind echt, sie sind sehr, sehr echt. Wenn 

wir uns auf diese art und weise treffen, dann können linda und ich diese wärme 

fühlen und diesen weichen goldenen schimmer und wir möchten am liebsten 

aufspringen, weil es sich einfach so gut anfühlt. 

Wisst ihr, wir sind alle auf einer reise, einer entdeckungsreise des erwachens, 

uns zu erinnern, wie immer man es auch nennen möchte. Wir gehen über viele 

der menschlichen begrenzungen hinaus. Und wir gehen in eine zeit hinein, in 

mitgefühl für uns selbst, mitgefühl mit anderen wesen. Es ist faszinierend, ich  
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meine es ist wirklich faszinierend wenn wir uns treffen auf diese art und weise, 

was für ein einfluss das hat in unserem eigen leben und für die gesamte erde. 

Linda sagt: ist es nicht einfach auch ein beweis dafür, dass wir mit engeln 

wirklich in verbindung treten können? 

Ja natürlich, das ist es. Im augenblick kommunizieren wir ja mit menschlichen 

engeln dort überall auf der erde, aus jeder ecke der welt im augenblick und 

während wir uns hier öffnen und die e-mails immer noch herein kommen und 

linda noch nicht einmal in der lage ist, diese flut von e-mails zu lesen und zu 

verarbeiten und ich möchte diese adresse jetzt nochmal kurz wiederholen: 

…………………. 

Nun, während wir uns alle ihr treffen, lasst uns nochmal einen tiefen atemzug 

nehmen und die engel einladen, die um uns herum sind. Nun, die engel wisst 

ihr, -ich muss sagen, es gibt so viel mehr, was um uns herum passiert, als das 

was unsere physischen sinne wahrnehmen könne. Es ist erstaunlich in diesem 

augenblick. Die energien, die uns hier auf der erde begleiten, nicht 

notwendigerweise physikalische energien, aber das bedeutet nicht, dass wir 

dieser energie nicht gewahr werden können. 

Ich spreche über die erstaunlichen energien im traumzustand. Ich weiß nicht, 

ob ihr es wisst, aber im traumzustand ist es so, dass ihr nicht einfach in einem 

mentalen modus seid. Ihr erzeugt nicht diese dinge durch euren verstand und 

träumt darüber. wenn ihr dann in der nacht träumt, dann begebt ihr euch 

wirklich in andere realitäten hinein. Ihr arbeitet dort mit engeln. Ihr arbeitet 

mit anderen menschen, die auch in ihrem traum gerade sind. Ihr helft anderen 

wesenheiten dabei, zu unterrichten, die niemals zuvor auf der erde  in 

physischen körpern waren. 

Ihr sagt ihnen wie es ist, auf die erde zu kommen, einen physischen Körper zu 

besitzen und dann zu vergessen, wird du wirklich bist. Es gibt auch viele 

aktivitäten in den engelreichen. Es gibt mehr engelenergie, die mit uns 

zusammen arbeitet, als jemals zuvor in der vergangenheit, zum teil deshalb  
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weil wir eine hohe zahl menschen  auf der erde haben, aber zum teil auch 

deshalb, weil wir durch eine zeit enormer transformation gehen. Wir gehen 

nicht in die transformation herein oder werden in zukunft in die transformation 

gehen, sondern wir sind im augenblick wirklich mitten darin, in dieser 

transformation. 

Manchmal ist es herausfordernd(00:32:44), weil wir immer noch die alten 

attribute führen, die alten energien, aber wir beginnen wirklich in die neue 

energie hineinzugehen. das ist im augenblick alles um uns herum. Es gibt viel 

energie auch, die aus den astralen bereichen auf der erde und um uns herum 

ist. Und ich könnte ne stunde nur darüber sprechen, aber wisst ihr, viele 

menschen, die gestorben sind und viele menschen, die in der erde vergraben 

sind, deren energien kommen nach vorne oder werden gerade von der erde 

entlassen. Menschen die vor hunderten oder tausenden oder vielleicht auch 

von hunerttausenden von jahren in der erde vergraben wurden, -viel von 

dieser alten energie steigt nun auf und wird von der erde entlassen. 

Und es gibt auch noch etwas anderes, das im augenblick sehr, sehr wichtig ist: 

wenn du es dir selbst erlaubst zu fühlen, ich meine wirklich mit deinem herzen 

zuzuhören, dann hörst du die stimme deiner eigen seele. Sie ist da gewesen, 

solange du hier gewesen bist. Und linda sagt, sie ist immer schon bei dir 

gewesen. Es ist faszinierend, aber weißt du, menschen neigen dazu, das 

auszublockieren, weil man es nicht sehen kann, nicht anfassen kann, nicht 

hören kann. Aber ich denke, wir haben es auch deshalb ausgeschlossen, weil 

wir unsere reise hier auf der erde erfahren wollten, auf ihre ganz eigene art 

und weise. Aber jetzt ist es so, dass die stimme unserer seele, unseres wahren 

selbst wieder laut wird. 

Und ich weiß, dass so viele, die heute nacht zuhören, die haben diese stimme 

schon gehört. Und das mag vielleicht sogar der grund sein, warum ihr heute 

hier seid, ihr euch hier eingewählt habt.das mag auch der grund sein, warum 

du vielleicht die webseite gefunden hast vom cc. oder weil du gewisse bücher 

gelesen hast, spirituelle bücher oder andere spirituellen aktivitäten ausgeführt 

hast, weil die stimme deiner seele hindurch kommt. 
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Es sind engel überall um uns herum, im augenblick, während wir hier 

miteinander sprechen, währen wir hier unsere energien vereinigen, kommen 

die engel herein und wir werden in einigen minuten eine erfahrung damit 

machen. Wisst ihr, engel sind immer schon bei uns gewesen, seit wir auf der 

erde sind. es ist in den alten schriften beschrieben, in der bibel beispielsweise, 

in vielen anderen literturen von vergangenen zeiten. Dort wurde schon über 

engelwesen gesprochen. 

Es gab viele menschen, die mit engeln zusammen gearbeitet haben, menschen, 

die engel gesehen haben. Es ist eine echte wahre sache. Linda wirft gerade ein: 

warum sollte irgendjemand noch daran zweifeln. Es ist so gut dokumentiert, 

besser als alles andere. In den bibelgeschichten beispielsweise. All diejenigen, 

die groß waren, genauso, wie diejenigen, die klein waren, -alle, alle haben 

wirklich engel gesehen, hatten beziehungen zu engeln, hatten botschaften von 

den engeln. 

Nun, vielleicht ist eine der gründe auch deshalb linda, weil wir unsere 

augenblickliche wissenschaftliche technologie, verwenden möchten, um diese 

art von energie zu messen, um sie zu quantifizieren und das funktioniert eben 

nicht, und die menschen erwarten, dass sie etwas sehen müssten. Aber die 

engelwesen, sie sind auf einem vibratorischen level, auf einer 

schwingungsebene oder einer bewusstseinsebene, wo wir sie nicht wirklich 

sehen können. Aber es gibt einen weg, auf dem du das tun kannst, nicht 

notwendigerweise durch deine physischen augen, aber beispielsweise durch 

das dritte auge. Und es gibt einen weg, so gewöhnt daran zu werden, dass du 

die energie fühlen kannst, wenn sie hinein kommt. 

Es gibt einige interessante fakten, in bezug auf engel, über die wir sprechen 

können. Es gab beispielsweise eine umfrage in den USA, und die sagte, dass 

70% der befragten menschen an engel glauben. Und interessanterweise mehr 

als 30% von ihnen sagte, dass sie zu der einen oder anderen zeit in ihrem leben 

eine engelpräsenz bemerkt haben. Es kann sein, als sie beispielsweise sehr jung 

waren oder in einem trauma in ihrem leben waren, vielleicht als sie im  
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krankenhaus waren, wegen irgendeiner geschichte. Aber 30% hatten wirklich 

eine erfahrung. und ich möchte sogar wagen zu sagen, dass viele der 

menschen, die im augenblick heute nacht zuhören schon erfahrungen hatten 

mit engeln, mit kommunkationen. sie haben dann mit engeln kommuniziert, 

vielleicht als sie jung waren. 

Linda sagt: „ich kenne auch etliche leute, bei denen auch etwas passiert ist, als 

ein mensch verstorben war, und dass sie sehr oft dann mir gesagt haben, dass, 

nachdem ein ehepartner oder ein elternteil gestorben ist, dass sie gefühlt 

haben, dass sie von ihnen besucht worden sind. Würdest du das in die 

kategorie von engeln einordnen?“ 

Weißt du wir werden in kürze darüber sprechen. Das ist eine wirklich gute 

frage. 

Was ist ein engel? Es gibt eine spezielle definition, die ich persönlich für sehr 

sinnvoll erachte. Aber ich möchte hier ein bisschen hintergrundwissen 

vermitteln, bevor wir hier loslegen, weil ich weiß, es gibt eine menge menschen 

hier draussen, die nicht wissen, wer wir eigentlich sind. 

Nun, natürlich mein name ist geoffrey hoppe und meine frau ist linda banjo. 

Wir sind seit 33 jahren verheiratet. Und wir sind auch partner hier im cc. mit 

tausenden oder zehntausenden menschen, mit denen wir verbunden sind. 

Wisst ihr, linda und ich hatten keine spirituelle oder religiöse erziehung. Wir 

kommen aus appelton winsconsin, in einer stadt des mittleren westens, die, 

naja – katholisch ausgerichtet ist.  

Linda kommt aus einer famlilie mit 10, ich komme aus einer familie mit 7 

leuten. ………………………..(ich lasse die lebensgeschichte aus) 

Eines tages passierte ein lustige sache. Es war irgendwann in 1997. Ich war auf 

einer geschäftsreise und flog eines tages zurück. Wisst ihr ihr sitz in einem 

flugzeug, seid in gewissem masse ziehmlich müde von dem anstrengenden tag. 

Das flugzeug war nicht sonderlich voll. Aber ich lehnte halt an dem fenster, 

nicht richtig schlafend, aber auch nicht richtig wach und dachte so über den tag  
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dann nach und konnte gar nicht abwarten, endlich zuhause zu sein von meiner 

geschäftsreise. Nun, ich war gerade in diesem zustand, in diesem 

zwischenzustand, und plötzlich hörte ich eine klare und sehr unterscheidbare 

stimme. Und es war nicht in meinem kopf, es war ausserhalb von mir. Ich 

öffnete meine augen(00:43:08) und schaute um mich, aber es war niemand da, 

der in den sitzen direkt neben mir platz genommen hatte. Ich guckte dann 

weiter nach vorne, ich schaute nach hinten, aber es war niemand da, der mich 

offensichtlich angesprochen hatte. 

Die meisten leute waren entweder am schlafen oder sie haben etwas gelesen. 

Deshalb schloss ich wieder meine augen und hörte nach einigen kurzen 

momenten, diese stimme wieder. und die stimme sagte: „Ich bin tobias und ich 

bin hier, um mit dir zu arbeiten.“ 

Nun, wie ihr euch vorstellen könnt, ich war etwas verblüfft. Und das erste, was 

ich natürlich dachte war: „wo kommt das denn jetzt her? – produziere ich das 

gerade jetzt irgendwie selbst?“ 

Aber die stimme fuhr fort. Und ich muss sagen, er hat dann eine…nicht wir 

sondern er, er, der sich tobias nannte, hatte dann ein recht langes gespräch mit 

mir. Er sagte, er sei ein engel und er wäre hier, um mit mir zu arbeiten. Er wäre 

hier, um mir dabei zu helfen, dass ich einige dinge in meinem leben verstehen 

müsse. Es war eine erstaunliche diskusion. Ich hatte das gefühl, ich würde zu 

anderen realitäten transportiert werden. Ich erinnere mich nicht wirklich an die 

details, aber ich erinnere mich sehr gut an die energie. Und alles, was ich sagen 

kann ist, es war etwas, was über jegliche worte hinaus geht. 

Ich bin an diesem abend dann nach hause gefahren und ich war in einer art 

euphorischem zustand. Ich ging in dieser nacht zu bett  und konnte kaum 

schlafen. Es war so…ich war so aufgeregt, so überwältigt und fasziniert, alles 

zur gleichen zeit. Und am nächsten morgen wachte ich auf. Und bevor 

überhaupt mein Fuß, den boden berührte, erinnerte ich mich an dieses 

gespräch im flugzeug. Hm …und etwas lustiges geschah jetzt: so echt und real 

diese konversation  gewesen ist, so bezweifelte ich sie jetzt in diesem moment. 
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ich ging unter die dusche und ich dachte: „ ich muss wohl zu hart arbeiten im 

augenblick. Zu jener zeit hatte ich im grunde  genommen zwei geschäftszweige 

gleichzeitig, zwei standbeine gleichzeitig, in denen ich gearbeitet 

habe(00:46:00). Und ich dachte, weißt du, - wir haben seid einiger zeit keinen 

urlaub gemacht und lindas und meine beziehung war so, dass wir uns kaum 

gesehen hatten. Wir waren beide so sehr beschäftigt mit unseren berufen. Und 

ich dachte, dass ich wirklich etwas verrückt geworden bin. Ich war wirklich 

ärgerlich mit mir selbst, dass ich so mental anfällig war. Und ich zwang mich 

dann, diese ganze sache aus dem verstand zu verbannen. 

Ich versuchte mich wirklich sehr stark auf meine arbeit zu konzentrieren. Das 

heißt, meine ganzen aktivitäten, die ich so im außen zu hatte, damit ich nicht in 

diesen zustand er imagination, in diesen zwischenzustand hineinfallen könnte. 

Das war dann gefolgt von einem gefühl von ärgerlichkeit oder auch einen…zum 

teil, was ihr depressionen nennen würdet. Weil, ich hatte eine faszinierende 

1stunden lange konversation. 

Und am nächsten tag und den tag danach, fühlte sich alles plötzlich so farblos 

an, verglichen mit dem, was ich erlebt hatte. Und das ging dann ungefähr eine 

woche so weiter. Ich versuchte mich auf meine arbeit zu konzentrieren und auf 

all die anderen sachen. Und eines abends, als ich mit dem auto von der arbeit 

nach hause fuhr, -ich hab da einen relativ langen weg nach hause abends, -da 

kam auf einmal tobias wieder herein. Aber diesmal hatte ich die augen offen, 

verständlich, denn ich musste ja das auto fahren. 

 Aber er fuhr fort, genau an der stelle, wo er im flugzeug aufgehört hatte. Ich 

musste sogar lachen, weil er sagte: „weißt du, wir haben eine menge arbeit, die 

wir zu erledigen haben. Du wirst nicht verrückt. Das ist real. Und ich ermutige 

dich, dir selbst zu vertrauen.“ Die energie fühlte sich so gut an, dass wir 

fortfuhren uns zu unterhalten. Und wir fuhren ein ganzes jahr damit fort. 

Er kam normalerweise herein, wenn ich normalerweise mit dem auto nach 

hause fuhr, in der nacht. Er kam manchmal auch herein, kurz bevor ich ins bett 

gegangen bin, bevor ich eingeschlafen bin, manchmal um 2, 3 uhr morgens, 

war es so, dass tobias herein kam. Und ich fand mich dann selbst in einer  
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situation wieder, wo ich mich immer schon drauf freute, wenn er herein kam.er 

gab mir so viele erstaunliche einsichten. er sprach mit mir über andere 

dimensionen. Wer sprach mit mir über die natur der menschlichen realität. Er 

sprach mit mir darüber, was geschieht, wenn menschen sterben. Er sprach mit 

mir über reinkarnation, vergangene leben, zukünftige potenziale, alternative 

realitäten. Es war wie ein sience fiction buch oder ein film, der für mich gespielt 

wurde, aber während all dieser zeit, sagte tobias, dass er mich im grunde 

genommen durch ein spirituelles grundlagen training führt. 

Er lehrte mich, wie ich energien fühlen kann in nicht belebten objekten, in 

dingen, wie einen tisch oder einen stuhl. Er zeigte mir energien zu fühlen in 

anderen menschen, ohne dass ich dort eindringe oder ja- ihnen zu nahe 

komme, sag ich mal. Er sagte mir, wie energie in einem baum fühlen kann oder 

in der luft, im himmel, in einem vogel. Es war eine faszinierende zeit. Es gab 

auch viele momente, wo ich auf tobias ziehmlich sauer war, muss ich sagen.  

Ich erinnere mich daran, dass er eines tages herein kam und sagte plötzlich:“du 

wirst niemals nach hause gehen.“ Na ja, in meiner begrenzten katholischen 

erziehung, dachte ich natürlich, der einzige grund hier zu sein, das ist, den weg 

nach hause sich zu verdienen. Und er sagte:“ nein, du gehst niemals nach 

hause.“ 

Linda wirft an dieser stelle ein:“ geoff, du sagst hier einige dinge, die sehr 

hilfreich sein können, für viele leute, dass, wenn ihr in einem raum seid, in dem 

du zulassen kannst, dass so eine wundervolle entfaltung von gewahrsein 

stattfindet.“ Oh, - ja linda, weißt du das war so, aber die ganze zeit war es eine 

erstaunliche erfahrung. aber es gab auch viele zeiten, wo ich mir völlig 

misstraut habe, und ich habe niemanden davon erzählt. Und du weißt, dass ich 

–„niemand“- auch so meine. Ich mein, ich habe linda nichts gesagt, ich habe es 

meinen freunden nicht gesagt und ich habe natürlich nicht meinen 

geschäftspartnern etwas erzählt. Ich habe niemanden etwas darüber erzählt, 

was hier geschieht. 
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Ich liebte es natürlich. Es war irgendwie, wie meine eigene kleine welt, und 

manchmal dachte ich,  vielleicht fabriziere ich das auch nur irgendwie und das 

ist überhaupt nicht real.(00:52:16). 

Wisst ihr, zu anderen zeiten wusste ich aber, das es nicht so war, weil tobias 

sagte mir sachen, die ich vorher nicht gewusst habe. Er lehrte mich dinge, die 

faszinierend waren und auch wirklich funktionierten und auch sehr wichtig 

waren. Z.b. sagte er mir, wie energien fühlen kann, beispielsweise in einer 

konferenz, mit anderen menschen und wirklich zu fühlen, wie die energie in 

dem raum ist und wie die agendas sind, ohne jemanden zu manipulieren, aber 

einfach an einen punkt der akteptanz zu gehen. Und diese dinge funktionierten 

wirklich. Er zeigte mir, wie ich kommunizieren  kann, mit unseren hunden 

beispielsweise, -wir hatten zwei hunde, - ohne worte zu benutzen, aber durch 

gefühle. 

Naja, ich wusste also, dass hier etwas vor sich geht. Und eines tages, - und ich 

wusste, linda merkte langsam, dass da irgendwas im busch war. Und linda 

sagt:“ja, es war mittlerweile so, dass wir sehr die verbindung miteinander 

verloren hatten und das alles irgendwie so abgelenkt schien, wir fühlte uns gar 

nicht mehr so richtig.“ 

 Und ich wusste natürlich, dass linda die dinge langsam auseinander liefen und 

ich liebte eben diesen engelfreund, den ich jetzt hatte, tobias. Und deshalb 

beschloss ich eines tages, jetzt ist es an der zeit darüber zu sprechen. Und eines 

tages, nahm ich linda also beiseite ind sagte:“ Linda, du solltest dich besser 

hinsetzten.“ 

 Und weißt du, wenn du wenn du einen ehepartner hast und du diesen spruch 

ablässt, dann bedeutet er meistens nichts gutes. Und linda setzte sich also hin, 

ich setzte mich daneben und ich sagte:“ linda, ich muss dir etwas sagen, über 

einen freund von mir.“ 

Und ihr könnt euch vielleicht vorstellen, wie ihr gesicht aussah. Weil all die zeit 

dachte sie, ja, ist wohl so alles in ordnung. Und ich sagte, nein, nein , es ist nicht 

das, linda. Ich hab einen freund,  er ist ein engel und sein name ist tobias. 
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Lind sagt:“ oh, ich war irgendwie sehr erleichtert.“ Nun ich hatte angst, dass sie 

denken würde, dass ich jetzt ein bisschen verrückt geworden bin. Und dass  es 

hier jetzt auf einmal um diesen engel ging, der einige lebenszeiten auf der erde 

verbracht hatte, -ich glaube sie war sehr erleichtert darüber, dass es nur dieser 

engel war.(00:55:27) im grunde genommen war`s  ein umkehrpunkt  und wir 

sprachen eine zeitlang darüber und dann sagte linda: „weißt du, im grunde 

genommen möchte ich gerne diesen tobias mal kennen lernen.“ Ich wußte 

nicht, wie das nun ablaufen würde, aber sie sagte, sie würde gerne mit ihm 

sprechen. So einige tage später, setzten wir uns nieder, ich verband mich mit 

tobias. Ich brachte ihn herein und sprach für ihn oder ich übertrug eine 

botschaft durch ihn. Das hab ich vorher nie getan, weil es fühlte sich 

merkwürdig an. Ich hatte während der ganzen zeit immer meine ganz privaten 

kleinen diskusionen mit tobias.  

Ich möchte eine lange geschichte einfach kurz machen. Ich möchte euch 

einfach nur sagen, das führte dann dazu, dass ich etwa ein jahr lang mit einem 

psychologen zusammen arbeitete und unterstützte dann seine klienten 

dadurch, dass ich privatsitzungen gegeben hatte mit tobias. Und er sprach dann 

mit ihm über einige der kerngründe, der spirituellen hintergründe für die 

verschiedensten psychischen erkrankungen. 

Und nach etwa einem jahr der übung, um botschaften von tobias 

durchzubringen, von diesem engel, dann begannen wir, das was wir im august 

1999 den crimson cirkle gegründet haben. Menschen hörten über diese 

engelgespräche, die linda und ich gemacht hatten wir gründeten dann also den 

crimson cirkle hier in unserem wohnzimmer, genau wo wir jetzt im augenblick 

sitzen und seitdem hat es sich ausgedehnt. 

Ihr könnt zu unserer webseite gehen www.crimson....usw. und ihr könnt euch 

anschauen, was da alles vor sich geht. Linda und ich sind jetzt nicht mehr in der 

gechäftswelt. In 2001 haben wir beschlossen diese arbeit mit dem crimson cirle 

als fulltime job zu machen. Und  wir haben seitdem die wundervollsten 

erstaunlichsten menschen rund um die welt getroffen, die, die wir menschliche 

engel nennen wollen. 

http://www.crimson....usw/
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Sie sind in mehr als 130 verschiedenen ländern . sie sind erwachende 

menschen. Menschen die helfen das bewusstsein auszudehnen und den spirit, 

und gott in sich selbst entdecken. Seid wir diese arbeit ganztägig machen, sind 

wir in 30 ländern gewesen, mit workshops und seminaren. Wir reisen 120.000 

meilen im jahr. Wir haben einige bücher herausgegeben. Und wiederum , wir 

haben einfach tausende und zehntausende wundervolle erwachende 

menschen in der welt getroffen. 

Das ist also eine art kurzer rückblick. Also vielleicht könnt ihr daran erkennen , 

das linda und ich keinen spirituellen background haben. Wir haben nicht 

jahrelang in einem ashram verbracht. Wir wissen nicht, wie man meditiert. Wir 

sind im  grunde genommen sehr ungeschliffen. Ja, sehr ungeschliffen ist 

vielleicht das richtige wort. Aber wisst ihr, der punkt ist: jeder kann mit engeln 

sprechen, jeder kann zu engeln sprechen. lass mich die frage beantworten, die 

du vorher gestellt hast, linda. 

Was ist ein engel? 

Ein engelwesen oder engelwesen existieren in anderen dimensionen, aber 

diese dimensionen, sind nicht lichtjahre entfernt von mir. Diese dimensionen 

sind nur einen atemzug entfernt. Die engelwesen sind hier, um mit uns zu 

arbeiten, um uns zu dienen. Viele von ihnen hatten lebenszeiten oder 

erfahrungen auf der erde. Viele von ihnen sind nie auf der erde gewesen 

vorher. Sie sind hier, um uns in einem gleichgewicht zu halten, um zu helfen, 

dass wir eine verbindung halten, zwischen unserer menschlichen realität und 

dem spiritselbst. Sie unterstützen uns, sie ermutigen uns. Sie sind nicht hier, 

um uns zu sagen, welchen beruf wir nehmen sollen, wie wir die lotterie 

gewinnen können oder sie sind auch nicht hier, um uns zu sagen, ob wir in 

einer bestimmten paartnerschaft sein sollen oder den paartner verlassen 

sollen, das tun sie nicht, aber was sie tun ist, sie unterstützen, die 

entscheidungen, die wir machen. Und sie sind hier, um uns zu lieben, um uns 

wirklich absolut zu lieben und unterstützen und uns freundlich daran zu 

erinnern, wer wir wirklich sind. 
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Es gibt keine beurteilung, es gibt kein richtig oder falsch in ihren augen. Sie sind 

hier für uns und die ganze zeit, sie sind um uns herum. Sie sind faszinierende 

wesen. Sie haben nicht notwendigerweise diese großen weißen flügel, aber in 

der tat haben einige eine solche präsenz, dass ihr fast die energetischen flügel 

sehen könnt, die sie haben. 

Linda, du sagtest vorhin, dass, wenn jemand gestorben ist, dass diese engel 

dann  wahrnehmbar sind, von den hinterbliebenen. Ich würde aus meiner 

definition sie nicht als reguläre engel bezeichnen. Sie sind nämlich nicht hier 

um uns unbedingt zu dienen, sie haben zumindest nicht die verpflichtung 

sozusagen unterschrieben hier zu sein im dienste von den menschen. Sie 

nichtphysische wesen und oftmals sind sie einfach eben dort in dem bereich für 

monate oder jahre . sie sind dort weil sie einige der traumata oder probleme, 

die sie hatten, ja, -die halten sie im grunde genommen auf der erde.wir haben 

geschichten gehört über geister, von geistern besessene häuser oder all diese 

dinge, dies sind wesen, die ein mensch waren und die dann auf die andere seite 

gekommen sind, die einfach dort geblieben sind. 

Es sind nicht diejenigen, mit denen wir uns in einigen minuten verbinden 

werden. Das ist ein anderer schritt, ein anderer prozess, aber heute nacht 

sprechen wir über die engel, die mit euch in diesem moment sind. Ich kann sie 

im augenblick fühlen. Ich kann sie wahrnehmen, dass sie um euch herum sind. 

Also lasst uns einfach damit beginnen, das zu erfahren. Lasst uns diese 

erfahrung machen. 

Habt bitte euer papier und euren bleistift gerade bereit und leg es auf den tisch 

vor dir oder auf den schoß und folgt mir einfach für einen moment. 

Beginnen wir damit einen tiefen atemzug zu nehmen. Es gibt so viel energier 

um uns herum, die nicht mit den menschlichen augen gesehen werden kann, 

aber die gefühlt werden kann. Wir beginnen mit dem atem. Und ich lade euch 

ein, auch die augen zu schliessen. Ihr könnt sie auch offen lassen, aber 

manchmal hilft mir es die augen zu schliessen. 
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Nehmt einen tiefen atemzug! Tief hinein in deinen bauch. Wenn du einen 

tiefen atemzug nimmst, dann entspannt das dein energiesystem, es entspannt 

deinen Körper, entspannt deinen verstand und es entspannt deinen spirit oder 

deine göttlichkeit. Wenn du einen tiefen atemzug nimmst, sagt das auch, dass 

du das leben wählst. Du bringst lebensenergie hinein in deinen Körper. Also 

wenn du diesen tiefen atemzug nimmst, zieht er auch andere energien ein, dich 

zu unterstützen und dich zu lieben. Es ist sozusagen eine art und weise, diese 

engel einzuladen, die immer schon da gewesen sind. Wenn du einen tiefen 

atemzug nimmst, erinnere dich daran, dass du an einem sicheren ort bist. 

Ein sicherer raum ist die energie um dich herum, ist dann ein ort an dem du 

wählst, der um dich zu sein …du bist an einem sicheren ort, …weißt du die welt 

um dich herum kann hart sein, aber du kannst deinen sicheren raum wirklich 

wählen. Das bedeutet nicht, dass du mauern oder barrieren errichtest, sonder 

du sagst: Ich wähle meinen sicheren raum und innerhalb meines sicheren 

raumes kann ich sein, wer ich bin. Ich muss mir keine sorgen machen, dass 

irgendjemand meine energie stiehlt oder mich manipuliert. 

Du musst nicht viel hokus pokus machen oder irgendwelche mantras 

aufsagen.sondern hier geht es nur dadrum, dass einfach zu wählen. Also nimm 

einen tiefen atemzug und wähle deinen sichern raum. Und in diesem sicheren 

raum, das ist dein bewusstsein, das bist du, das ist das haus, das ich bin, in 

diesem sicheren raum. Nimm einen tiefen atemzug und erlaube dir zu fühlen, 

zu fühlen…weißt du, wir haben uns abgetrennt von gefühlen, von sensorischen 

wahrnehmungen, weil  manchmal ist es so dass die realität der menschlichen 

existens sehr hart ist. Es gibt emotionale energien, emotionalen schmerz von 

anderen menschen, die wir wahrnehmen können. Das fühlt sich hart an. 

Ihr hattet vielleicht auch gefühle als ihr jung wart und dann sagten euch eure 

eltern, dass ihr aufhören sollt zu diesen unsichtbaren wesen zu sprechen. Ihr 

habt eure gefühle herunter geschraubt, weil, in der geschäftswelt, wie ich es 

war, musste man die gefühle herunter schrauben, weil soviel da draussen 

war.wenn ihr euch wieder die erlaubnis gebt, euer gewahrsein zu öffnen, so  
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wie tobias es mir vor jahren gelehrt hatte, dann beginnst du wirklich wieder zu 

fühlen. Ich spreche nicht über emtionelles gefühl, das ist einfach nur eine 

reaktion auf dinge, die im aussen geschehen, aber auf einer seelenebene zu 

fühlen, zu fühlen, was die engel um dich herum wirklich sind, die energie dieser 

engel wahrzunehmen, die energien von gaia, mutter erde zu spüren, die 

energie der menschheit zu spüren, die energie deines hauses zu spüren. Weißt 

du dein haus, dein appartment hat seine eigene essenz, sein eigenes gefühl. Es 

ist wie eine schwingung. Aber es geht auch darüber hinaus. Es hat gefühl, und 

indem du dir selbst die erlaubnis gibst, kannst du dich dem öffnen.(01:08:55) 

Also nimm einen tiefen atemzug.  An diesem sehr sicheren ort, an dem wir im 

augenblick sind, erlaubst du dir, dich deinen gefühlen zu öffnen. Nimm einen 

tiefen atemzug. Und ich bitte dich, während du atmest , bewusst einen der 

engel, der im augenblich um dich herum ist, herein zu bitten und näher zu dir 

einzuladen. Du kannst es laut aussprechen: „lieber engel komm näher zu mir.“ 

Oder du kannst es einfach ausdrücken in deinem herzen, in deinen gefühlen. 

Aber weißt du, engel sind die ganze zeit da, aber sie können nur näher 

kommen, wirklich nahe kommen, wenn du sie einlädst. 

Im gegensatz,…im gegensatzt zu dem, was andere menschen vielleicht glauben, 

ist es nicht so, dass sie dich ausspionieren können oder wollen. Sie haben kein 

interesse daran, in all deine gedanken hineinzukommen. Sie beurteilen nichts, 

sie sind da, einfach nur durch liebe und unterstützung. Aber wenn du sie 

einlädst, so wie jetzt, wo wir in diesem wundervollen raum hier gemeinsam 

sind, können sie näher kommen, so dicht, dass du sie fühlen kannst. So dicht, 

dass du diese liebe fühlen kannst, diese liebesdusche von deinem kopf 

herunter, deinen ganzen Körper entlang. So dicht, dass du sie fühlen kannst, 

wie sie dich umarmen, so dicht, dass die luft um dich herum sich scheinbar 

verändert. 

Und alles, was sie tu wollen ist, dich zu lieben. Alles, was sie tun wollen ist es , 

dicht bei dir zu sein, dir zu dienen. Nimm einen tiefen atemzug und lade die 

engel dicht zu dir ein. Nimm einen tiefen atemzug mit dem engel. Dieses  
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engelwesen ist einfach da um dich zu lieben, immer ist es so gewesen, in 

deinen dunkelsten momenten, in deinen gößten herausforderungen, zu den 

zeiten, wo du dich am einsamsten fühltest, da waren deine engel bei dir. Nimm 

einen tiefen atemzug und lade sie ein, so dicht bei dir zu sein. das ist echt. 

Ich habe es gelernt, linda hat es gelernt in den jahren, wo wir mit engeln 

arbeiteten, - sie sind sehr real, sehr liebevoll, nimm einen tiefen atemzug. Es ist 

ein erstaunliches gefühl. Nimm einen tiefen atemzug. Nun,-der engel hat eine 

botschaft für dich, und ich bitte dich zu versuchen sie zu fühlen. Er muss nicht 

unbedingt worte verwenden. Versuche diese botschaft zu fühlen. nimm einen 

tiefen atemzug und erlaube dem engel der mit dir in diesem augenblick ist, 

eine kurze botschaft, dir zukommen zu lassen. Nimm einen tiefen atemzug und 

fühle diese botschaft, die der engel dir bringt. Denk nicht darüber nach. Fühle 

es einfach. 

Nimm einen tiefen atemzug und fühle. O.k. nun möchte ich dich bitten sehr 

sanft einige worte niederzuschreiben , von dem , was du gefühlt hast. Einige 

worte, von dem, was du gerade gefühlt hast. Du wirst nicht notwendigerweise 

etwas gehört haben , vielleicht hast du es auch, aber es ist eine art von 

direktem wissen, ein gefühl. Nimm dir einen moment, das einfach 

niederzuschreiben. Was hast du gefühlt? - Die botschaft von deinem engel . 

Nimm einen tiefen atemzug. Was hast du gefühlt,  in dieser botschaft?ach, ich 

kann gar nicht genug sagen, für all die leute, die jetzt gerade zuhören, wie real 

das ist. Wie real das ist, dass dort engel sind. Ich weiß ihr habt tausende von 

fragen. Und das ist, warum wir gesagt haben, wir können das nicht alles in 

einer stunde besprechen. Wir werde das im juni fortsetzen. Aber lasst uns im 

augenblick einmal über diese botschaft sprechen. 

Die engel sind wirklich um euch herum und sie kümmern sich nicht darum , wie 

ihr glaubt, wie wenig ihr das verdient. Der engel war genau neben dir und er ist 

es immer noch, während wir hier miteinander sprechen und ich weiß, viele von 

euch, schrieben eine sehr einfache botschaft auf, die der engel euch 

überbracht hat. Die einfache botschaft: „du bist geliebt!“- oder: „ich liebe  
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dich!“ oder einfach das gefühl von vollständiger liebe. Wenn die engel das erste 

mal eingeladen sind und ihr euch öffnet, - euch, ihnen gegenüber, dann ist dies 

eines der ersten dinge, die sie sagen. Ihr seid soo geliebt. Sie möchten euch 

wissen lassen, sie möchten euch versichern, das ihr geliebt werdet, - von ihnen, 

von eurer engelfamilie, von spirit, von allem was ist. Sie haben darauf gewartet, 

diese einfach, einfache botschaft mit euch zu teilen:“ Du bist geliebt!“  

einige von euch bekamen diese nachfolge botschaft, einige kurze worte: “traue 

dir selbst!“ wenn du dir selbst traust, wenn du aus deinem verstand heraus 

gehst, wenn du aufhörst zu zweifeln und zu analysieren, -und linda sagt an 

dieser stelle:“ es sind einfache worte, aber es ist so schwierig das zu tun.“ Ja, -

nun, es ist in der tat viel einfacher gesagt, als getan. Aber weißt du, wenn du dir 

selbst traust, dann öffnest du dich selbst einer welt von vollständig neuen 

potenzialen, dinge, die wirklich schon die ganze zeit um euch herum sind, aber 

ihr habt euch ihnen verschlossen. Ihr seid euch dem nicht geöffnet und das 

verändert alles. So viele von euch haben diese kurze botschaft bekommen: 

„vertraue dir selbst!“ oder so etwas ähnliches zumindest in dem sinn. 

Einige von euch erhielten auch die botschaft, die einfache botschaft: „ich habe 

darauf gewartet.“ Das ist von ungeduldigen engeln. Wenn du sie endlich 

einlädst, wenn du dich endlich öffnest, dann sagen sie: „ich habe so darauf 

gewartet.“ (01:16:56)weil,  das haben sie so viele jahre du schon in dem 

physischen Körper bist, solange haben sie schon gewartet. Sie sind die ganze 

zeit an eurer seite gewesen und sie möchten sagen: „ich habe gewartet, so 

gott, endlich hast du dich geöffnet, hör jetzt bitte nicht auf. Ich habe so sehr 

darauf gewartet.“ Oder etwas in diesem sinne. 

 Und das andere, was einige von euch gehört haben mögen oder gefühlt haben 

ist: „Ich bin hier, um dir zu dienen.“ Das ist der grund, weshalb die engel hier 

sind. Sie sind hier, um uns zu dienen. Sie wissen, diese reise in der 

menschlichen gestalt kann sehr schwierig sein auf der erde. Sie ist manchmal 

verwirrend. Wir fühlen uns verloren. Wir versuchen uns wieder zu entdecken. 

Und deshalb möchten sie herein kommen und sagen: „wir sind hier um euch zu 

dienen.“  
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Sie haben dabei nicht notwendigerweise alle antworten. Sie wissen nicht 

unbedingt die antworten, aber sie sind hier und haben eine etwas andere 

perspektive. Sie haben im grunde genommen den 10 km – überblick aus dieser 

höhe auf unser leben. Und sie sind, um mit dir zu sprechen und dir zu sagen: 

„hast du diese und jene möglichkeiten in betracht gezogen? Hast du versucht 

dein herz zu öffnen? Hast du versucht in energien hinein zu fühlen?“ 

Das, was tobias im grunde mit mir gemacht hat. Weißt du, er hat mir nie 

gesagt, was ich zu tun habe. Er hat mir nie gesagt, was ich tun sollte. Er hat im 

grunde genommen meine fragen, mit einer gegenfrage beantwortet. Aber 

weißt du, da war dieses gefühl von liebe und unterstützung. Oh, er bewirkte, 

dass ich wirklich meine glaubenssysteme ausgedehnt hatte, viele alte 

glaubenssyteme zerschlagen hatte und manchmal gab er mir informationen, 

die das alles in frage stellten. Manchmal bekommt man eben diese einfachen, 

ganz klaren, aber ganz tiefen botschaften. 

Nämlich, dass sie hier sind, um euch zu dienen. Aber auf die eine oder andere 

art und weise, öffnest du die tür. Linda sagte: „ist das nicht die wichtigste und 

reale sache, dass sie wirklich hier sind. und es stellt sich doch nur die frage: 

kannst du den raum dafür erschaffen,- kannst du die tür öffnen, um in der lage 

zu sein, dir selbst zu erlauben diese dinge zu fühlen und wahrzunehmen?“ 

Das leben geht so schnell vorran, es gibt so viele ablenkungen. Und es kommt 

einfach nur immer wieder auf diesen einfachen punkt zurück: kannst du diesen 

raum erschaffen und diese tür öffnen? Und das haben wir genau gerade getan. 

Nun, es braucht einiges an arbeit und übung und spiel, um damit umzugehen, 

um damit fortzufahren . aber du hast gerade die tür dazu geöffnet. Und erlaube 

deinen engeln wirklich sehr dich zu dir zu kommen. Und übrigens, sie feiern 

gerade. Ich kann das fühlen, die energie, sie tanzen und feiern und sagen: 

„schaut euch jetzt tausende von menschen an, hier in diesem moment, die 

gerade die tür geöffnet haben. 

Lass mich einige punkte noch erwähnen. Ich sehe gerade, wir haben nicht mehr 

viel zeit. Aber lasst mich noch kurz einige wichtige punkte erwähnen. Du wirst  



                                                                 22 

 

nicht notwendigerweise worte hören. Du wirst wahrscheinlich überhaupt keine 

worte hören. Engel sprechen nicht englisch, spanisch oder deutsch oder 

irgendwelche anderen sprachen. Es gibt eine engelsprache, und es ist eine 

sprache von gefühlen, eine art von wissen, direktem wissen. Du wirst also nicht 

worte unbedingt hören oder sie werden nicht deine hand ergreifen, damit du 

etwas nieder schreibst, durch direktes schreiben. 

Aber worum sie dich bitten ist: über den verstand hinauszugehen die analyse, 

die der verstand durchführt, und dich zu öffnen und die energie zu fühlen. du 

wirst ein wissen bekommen und manchmal wirst du einige bilder sehen oder 

wirst eine art gefühl erhalten. Sei einfach damit, versuch das nicht zu 

analysieren. Was bedeutet es? Fühl es einfach. Weil, in dem moment, wo du 

beginnst das zu analysieren , verlierst du diese empfindung.(01:21:48) das 

fordert dich natürlich heraus. Weil, dein verstand versucht das ganze in eine 

struktur hineinzupacken. Er möchte gerne sagen: ah, dass ist genau das, was 

die engel mir gerade mitteilen wollen, oder gerade offenbart haben. Mach dir 

keine gedanken darüber, weil, was geschieht wenn du dein gewahrsein oder 

dich deinen gefühlen öffnest, das ist: der verstand wird sich im laufe der zeit 

ausdehnen und beginnen zu verstehen, aber er hat im augenblick nicht die 

kapazität oder zumindest nicht die kapazität, die bisher verwendet wurde, um 

in der zu lage sein, dies zu übersetzen oder zu interpretieren.  

Nämlich das gefühl, was engel gerade in dir sehen. Er kann das nicht in worte 

im augenblick übersetzen. Du magst vielleicht am nächsten tag, während du die 

straße entlang fährst, den punkt, der da angesprochen wurde verstehen, oder 

in einer woche.  Aber letztendlich wirst du die information bekommen und das 

wichtige ist erstmal, -fühle es einfach, in diesem augenblick, analysiere es nicht 

und bezweifel es nicht. 

Linda sagt: „ich habe herausgefunden, dass in der stille der nacht, wenn du 

deinen ruhigen und offenen raum für dich hast, dass gerade dann sehr oft diese 

verbindung zu den engeln sehr gut funktioniert und es ist für sie so viel 

einfacher dann in die nähe zu kommen“  
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Oh, absolut das stimm, aber es geht eben auch wieder darum, hier zu fühlen 

und nicht worte zu verwenden, - einfach die erwartung loszulassen . es gibt 

eben diese tendenz, diese ganzen dinge, die ich dann wahrnehme zu 

bezweifeln. aber wisst ihr, hier geht es wieder darum, dir zu vertrauen und dich 

selbst zu lieben und dir zu sagen: ja, es ist jetzt wirklich passiert. Und ich kann 

euch sagen, dass es so ist, und linda kann euch sagen, dass es so ist. Und wir 

kommen von einem ganz typischen hintergrund. Als wir lernten, uns zu 

vertrauen und…ja, uns zutiefst zu vertrauen, das hat unser leben dann zutiefst 

verändert, - absolut. 

Nun reisen wir um die welt herum. Wir sind mehr von zuhause weg, als wir 

zuhause sind. Wir lieben wirklich die arbeit, die wir mit all diesen wundervollen 

menschen machen. Und das vielleicht…und linda sagt: „das ist wirklich eine 

interessante sache. Wir sehen auf unseren reisen mehr und mehr menschen, 

die zu uns kommen und sagen, das etwas sich in ihrem leben verändert hat. Sie 

haben erkannt, dass da diese öffnung ist, diese fähigkeit, dir selbst die erlaubnis 

zu geben, zu fühlen zu kommunizieren.“ 

Ja und ich möchte auch noch etwas sagen. Ich fühle, dass einige zuhörer ein 

bisschen frustriert im augenblick sind. Sie sagen: „ ich hab überhaupt nicht 

wahrgenommen, weißt du, ich hab mein atmen gemacht, so wie geoff das 

wollte, ich habe mich geöffnet, aber ich habe nichts gefühlt.“ 

 Du hast nichts falsch gemacht an dieser stelle. Das einzige, worum ich dich 

bitte ist, das noch einmal zu versuchen. Versuch das immer mal wieder von zeit 

zu zeit, weil wir sind gefühlslos geworden. Wir haben uns vor langer zeit schon 

sozusagen  abgeschaltet und es bedeutet nicht, dass du urplötzlich diese riesig 

große öffnung hast und alles aufeinmal fühlst. Ein teil deines verstandes, 

während ich jetzt durch die übung geführt habe, war natürlich skeptisch. Und 

ein teil hat gezweifelt daran, ob du dazu in der lage sein würdest. Und ein 

anderer teil wusste, dass es funktionieren würde . 

So war da auf der einen seite diese wand, dieser unsichtbare zaun, der dich 

davon abgehalten hat, das zu fühlen. Spiel einfach damit. Mach es einfach,  
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atme etwas und lade die engel ein, ohne jegliche erwartung. Irgendeines tages 

wirst du dieses grosse „aha“ haben, da wirst du`s dann haben. Jedes mal, wenn 

du damit arbeitest, erschaffst du mehr und mehr an energie, in diesem bereich 

und eines tages wird es dann so sein, als wenn sich die…ja, die tore öffnen, die 

flut heraus kann und du wirst überwältigt sein von dem erlebnis. 

Ich möchte noch einige andere punkte ansprechen, bevor wir heute abend 

schliessen. Wenn du dich öffnest, die engel einlädst und beginnst zu fühlen, 

wirst du viele andere dinge fühlen. nun, ich sag manchmal spaßhaft, als tobias 

mich darum gebeten hat, mich zu öffnen, dann begann ich energien von 

bäumen zu fühlen, die energie von menschen und ich fand es sehr schwierig 

aufeinmal in bereiche zu gehen, wo leute zu hauf sind beispielsweise in 

geschäften oder in büro gebäuden, weil, ich begann auf einmal alles zu fühlen. 

ich fühlte  merkwürdige energien in öffentlichen gebäuden, vor allen dingen 

flughäfen . 

Und so …ja wurde ich etwas in gewisser weise überwältigt von diesen ganzen 

gefühlen. Tobias sagte: nein, ich kann fühlen was immer ich fühlen möchte. Ich 

muss das nicht alles in mich hineinlassen. Ich begann auch die energien von 

einigen nichtinkarnierten wesen zu spüren, das was wir geister oder spuk 

nennen würden. Sie sind von euch in gewisser weise angezogen, wenn ihr 

gerade damit beginnt euch zu öffnen, weil sie wissen, dass ihr sie wahrnehmen 

und fühlen könnt. 

 Aber beginnt bitte nicht mit ihnen herumzuspielen. Sagt ihnen einfach, dass es 

zeit ist zu gehen, dass es zeit ist, über alles hinauszugehen. zwingt sie nicht 

dazu, aber spielt nicht mit diesen energien, weil sie haben agendas. Sie sind 

nicht hier, um euch zu dienen. Sie sind hier, um sich selbst zu dienen. Ihr müsst 

sie nicht retten. Für eine solche sache braucht ihr ein fortgeschrittenes training. 

Deshalb einfach…lehnt sie einfach ab. Seit einfach sicher auch, dass sie 

keinerlei macht über euch haben. Schickt sie einfach weg. Arbeite mit deinen 

engeln. Also woher weißt du, was deine engel sind? Nun, es fühlt sich gut an. 

Sie kritisieren dich niemals. Sie sind da, um dich zu lieben und zu unterstützen.  
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Sie sagen dir nicht, was du zu tun hast, aber sie helfen dir, die möglichkeiten 

und potenziale in deinem leben zu sehen. Sie sagen dir nicht, dass du deine 

ernährung ändern sollst oder aufhören sollst zu rauchen. Sie manipulieren dich 

nicht. Sie da, um dich zu lieben. Sie sind da, um dir zu helfen, deine liebe, die in 

dir schlummert zu entdecken. 

Weißt du, eines tages wirst du es haben. Du schaust dann in ihre augen und 

erkennst die liebe, die sie für dich haben und du wirst lernen, dich genauso 

selbst zu lieben. Es gibt sehr viele großartige anwendungen dafür mit engel zu 

kommunizieren und wir würden deshalb gerne eine 2 stündige sitzung im juni 

darüber machen. Wir machen das wieder als webcast, bei crimson cirkle. Com. 

Wir werden das dann bekannt geben. Wenn ihr uns heute nacht gemailt habt, 

dann melden wir uns bei euch per E-mail mit dem termin. 

Wir haben dann gut 2 stunden webcast in der kommunikation mit den engeln. 

Ich habe letztendlich hier 5 seiten von notizen vor mir liegen und ich bin noch 

nicht einmal dazu gekommen überhaupt damit anzufangen . ich möchte mich 

dafür entschuldigen, die zeit ist einfach gerast in dieser zeit. Aber was ich sagen 

möchte noch, ist: wenn ihr damit beginnt euch mit den engeln um euch herum 

zu verbinden,  wenn ihr das lernt, was ihr dabei auch noch zusätzlich lernt, das 

ist, dass ihr auch…ja, ihr lernt auch euch zu verbinden mit dem engel der in 

euch ist. Das ist der klang eurer seele, es ist dein selbst. Es ist der menschliche 

engel. Es ist deine göttlichkeit, was immer auch für worte du dafür hast. Es ist 

diese liebe, die schon da ist, die so abgeschaltet wurde, durch unsere 

menschlichen erfahrungen, unsere menschlichen unternehmungen. Aber 

während du dich zu dem engel , der in dir ist öffnest, dann wirst du in der lage 

sein, dich selbst zu hören und das ist das größte geschenk, was tobias mir 

gesagt hat, dieser engel tobias mit dem ich gesprochen habe seit jahren und 

jahren. Was tobias mir gesagt hat ist : mir selbst zuzuhören, dem klang meiner 

seele zuzuhören. 

Und das war das wundervollste und schönste geschenk überhaupt. Ich liebe 

noch immer sehr tobias und arbeite gern mit ihm, aber sein größtes geschenk  
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war es, mich zu lehren, mich mit mir selbst zu verbinden. Ich habe entdeckt, 

dass ich auch ein engel bin, genauso wie alle anderen engel auch, nur ich bin 

halt gerade in menschlicher form. Aber ich kann jetzt wie ein engel denken. Ich 

kann wie ein engel wahrnehmen. Ich kann meine energien ausdehnen, wie ein 

engel. Und ich kann das mitgefühl eines engels haben und das, in der tat, war 

das größte geschenk überhaupt. Wenn ihr es euch erlaubt, damit zu spielen das 

zu praktizieren, eure engel einzuladen, um euch zu dienen, für euch da zu sein 

und euch zu lieben, dann weiß ich, dass ihr das auch lernt, dass ihr auch ein 

engel seid. 

So, von einem engel zu dem anderen, - danke dafür, dass ihr hier gewesen seid.  

 


